



非核平和宣言都市 ステッカーをお届けします

被爆40周年にあたる昨年、新津市は核兵器の廃絶を呼びかける「非核平和都市宣言」を行いました。あらゆるものを一瞬にして破壊しつつ核兵器とは、人類は決して共存できないと思うからです。この非核平和に対する想いが大きく広がるように、上のステッカーを6月1日号広報と一緒にお届けします。核兵器の廃絶を呼びかけるものです。玄関や自動車などにはっていただければと思います。

鉄道妨害防止運動

踏切内の通行 は気をつけて

近年、自動車の増加につれて、踏切上での脱輪やエラスト、あるいは直前横断やトリコなどによる踏切事故が多発傾向にあります。また、子どもの線路内の立ち入りや置き石などで、列車が非常停止することもある。周りを見つめた。遠くから、じっくりと自分の像を見つめると、大分ごっこつとしているところもあるようだ。そんなところは、ヤスリできれいに丸みをつけて、鼻のあたりは、小丸刃でほりを深くして、均整のとれた美しい「心の像」にしたい。その中に、やさしさの吐息を吹き込んで。

しばしば発生しています。このようなことは、列車の正常運転を妨げるだけでなく、一歩間違えば列車の脱線や転覆などの大惨事を招く恐れがあります。また、大切な生命を奪いかねません。そこで、国鉄では六月五日から二十四日まで「鉄道妨害防止運動」を行い、事故防止に努めます。列車の安全運転を確保するため、次のようなことに気をつけてください。

い詩なのに、とても大きな意味がある。繰り返して読んでいるうちに、すごく悲しくなる時がある。無性に涙が止まらなくなり、人恋しくてたまらなくなる。あるときは、勇気が湧いてくる。またあるときは、私の好きな口から求めていたもののよう

人との出会いの中で...

朝日 中島静枝

ツクのリズムが心の中で鳴り出す。ふっと考える。「人間一って何だろう。「ふれあい」って何だろう。「ぬくもり」って何だろう。「やさしさ」って何だろう。「やさしさ」……。人

を思いやれば、おのずとやさしさが湧いてくる。人からやさしくしてもらうと、自分の心までやさしくなる。今までどれだけ多くの人と出会ったのだろうか。大勢の人との出会いの中で、自然に自分から求めていたもののよう

め、周りをみつめた。遠くから、じっくりと自分の像を見つめると、大分ごっこつとしているところもあるようだ。そんなところは、ヤスリできれいに丸みをつけて、鼻のあたりは、小丸刃でほりを深くして、均整のとれた美しい「心の像」にしたい。その中に、やさしさの吐息を吹き込んで。

うな気がする。求めたら必ず返す。いや、求める前に、自分から差し出す。その方がいい。

私、人生のターニングポイントが近くなってきた今、若いときは違った角度から自分を見つ

お買物、ご用命は市内で

私は、今までにこの詩を何回読み返しただろうか。五十回、いやもっと読んだらう。ほんの短



リレ 随想 (169)

私、人生のターニングポイントが近くなってきた今、若いときは違った角度から自分を見つ

このバトンを秋葉二の白井淑子さんにリレーします。

日本労働協会では、労働問題の知識を培っていた

Map showing the location of the 'Gakko' (ガクコ) store near the 'Second Elementary School' (第二小学校) and 'Mitsui Bussan Kaisha' (三井物産).

Advertisement for 'Gakko' (ガクコ) featuring a camera display and contact information: 新津市新町第二小学校前 ☎22-0190/0

Advertisement for 'Nitsui Animal Hospital' (ニイツ動物病院) listing services like '動物の診療・予防・検査・諸手術・入院' and contact info: 新津市本町2丁目7番21号 ☎22-5976・24-6262